



# REDES DE PODER



## El golpe que viene para Cuitláhuac

Al hoy **director general del Centro Nacional de Control del Gas Natural, Cuitláhuac García Jiménez**, se le puede venir un **mes de septiembre muy complicado**, nos comentan. Y es que a final de este mes se espera que el **Órgano de Fiscalización Superior de Veracruz** pueda **entregar los resultados de la revisión de la Cuenta Pública** de la **entidad correspondiente a 2024**, el último año de **Cuitláhuac García Jiménez** como **gobernador de Veracruz** y por lo que se comenta en los pasillos del legislativo local, esto no traerá **buenas noticias para el exmandatario**. Y es que al parecer **vendrán muchas observaciones de irregularidades** en el ejercicio de **recursos públicos**, sobre todo en lo referente a obra pública. En principio se podría pensar que con un **gobierno aún morenista y con un Congreso local de mayoría guinda**, no habría repercusiones para **Cuitláhuac García Jiménez**, pero lo cierto es que no cuenta con un **respaldo tan sólido como podría pensarse**, por lo que podría salir **muy mal parado** si se activa también el **fuego**

**amigo**, porque tampoco se ve mucha disposición de **encubrir excesos** y anomalías de su administración. Atentos.

## A tope el fuego amigo en San Lázaro

Nos cuentan que la **legisladora Dolores Padierna ha estado cabildeando**, supuestamente a nombre de la **presidenta**, para mover las **piezas en la vice-coordinación de la bancada guinda en la Cámara de Diputados**. Sin embargo, la propia **Claudia Sheinbaum** salió en la mañana del miércoles 3 de septiembre a **apagar la especulación** y aclarar que no hay tal instrucción.

Lo cierto es que esta es ya la **cuarta intentona**, en un año, de **desplazar a la diputada Gabriela Jiménez** de ese encargo en **San Lázaro**. La legisladora, alguna vez ha **enfrentado embates internos y llamados a la unidad**, incluso cuando su **exesposo Edgar Garza** anunció su intención de construir un nuevo partido político.

La pregunta que queda en el **aire** es si estos **movimientos reflejan autonomía parlamentaria**, o bien, como algunos sospechan, los hilos se tensan desde otro lado.